



#### 10月3・4日 修学旅行

今年度の修学旅行は、佐賀県・福岡県・熊本県にある各地の史跡や施設を訪れました。吉野ヶ里歴史公園では、社会科の学習で学んだものが実際に見学でき、児童は興味津々に園内を回っていました。また、大刀洗平和記念館では、大刀洗大空襲や特攻隊について多くの資料を見学したり朗読を聞いたりし、多くの兵士や残された家族の思いについて考えを巡らせることができました。

普段一緒に過ごしている仲間と寝食を共にすることで、校訓である「じぶんから みんなと いっしょうけんめい」を実践することができました。また、仲間の新たなよさに気付くことができた児童もいました。この経験を生かして、さらに6年生として力を高めていけるよう、指導を行っていきます。



#### 10月16日(水) 小体会

今年度は、玉入れに出場しました。1か月前から練習を始めましたが、はじめは3mもの高さのかごに、児童は驚きと不安を隠せませんでした。練習を重ねていっても記録が思うように伸びず、自信をなくしかけた時もありました。

自分たちでかごに確実に入れる方法を探ったり、実際に試したりしていく中で、ただ投げるだけではなく考えながら投げなければいけないことに気が始めました。また、指導経験のある教員からアドバイスをもらい、さらに練習を重ねることで、自信を高めていきました。本番では、高記録を出した他校の強さに圧倒されていましたが、仲間と一生懸命取り組むことの大切さに気付くことができました。